

16 de octubre de 2019

### **Escuela Primaria Short Cerrará Después de Este Año Escolar**

En su reunión del 14 de octubre, la Junta de Educación de SRCS votó para cerrar la Escuela Primaria Short después del año escolar 2019-20. La Junta tomó su decisión después de una presentación del Grupo de Trabajo comunitario de la escuela Short, que recomendó cerrar la escuela después de este año escolar.

Durante la reunión de la Junta, se enfatizó que la decisión de cerrar una escuela no se debe tomar a la ligera, y que el Distrito es extremadamente consciente del impacto en los estudiantes, las familias y el personal. Se cree que la acción de la Junta Directiva es en el mejor interés de los estudiantes, su aprendizaje y su éxito futuro. Dada esta decisión, el liderazgo del distrito y la escuela trabajará en estrecha colaboración con la comunidad de la Escuela Short en los próximos pasos para garantizar una transición exitosa a otras escuelas en SRCS.

Se compartió con la Junta un resumen de los informes y actualizaciones recientes del Distrito, junto con información del Grupo de Trabajo, y los aspectos más destacados se incluyen a continuación.

En los últimos años, y particularmente en el último año escolar, el Distrito ha estado prestando mucha atención a nuestras tendencias y proyecciones de inscripción. La inscripción en kindergarten ha demostrado que los patrones de inscripción han seguido estabilizándose para el próximo año y se proyecta que se mantendrán estables o disminuirán ligeramente en los próximos años.

Dado que la Escuela Short no tiene un área de asistencia, es la escuela primaria más afectada por un cambio en la inscripción. La Escuela Short abrió en 2010-11 debido a un aumento en la inscripción en todo el Distrito. Sin embargo, como la inscripción en todo el Distrito ha cambiado recientemente a una tendencia baja, el Distrito no anticipa la necesidad de una clase de kindergarten nuevamente en Short el próximo año. Actualmente para el año escolar 2019-20, Short tiene TK y grados 2-5, aproximadamente 100 estudiantes. Los estudiantes de kindergarten han sido acomodados en su escuela de origen durante los últimos años.

El año pasado, contactamos a las familias, maestros y personal de la escuela Short sobre cómo podemos servir mejor a la comunidad escolar a corto y largo plazo, dada la información de inscripción. Se llevaron a cabo cuatro sesiones, con la asistencia de un gran porcentaje de familias. Compartimos actualizaciones de inscripción y escuchamos ideas, preguntas y preocupaciones sobre posibles opciones y caminos a seguir.

En marzo, la Junta recomendó que el Distrito colabore con las partes interesadas para planificar recomendaciones relacionadas con el futuro a largo plazo de la Escuela Short. El Grupo de Trabajo

*San Rafael City Schools Board of Education:  
Greg Knell, President; Maika Llorens Gulati, Vice President; Linda Jackson; Rachel Kertz; Natu Tuatagaloa*

comunitario de la escuela Short comenzó a reunirse este año e incluye representantes de padres, maestros, personal, administradores, la Asociación de Vecinos de Gerstle Park, líderes de la ciudad y el condado y miembros de la Junta.

El primer cargo del Grupo de Trabajo fue revisar y discutir las diversas opciones, consideraciones, desafíos y oportunidades relacionadas con el posible cierre de la escuela y hacer una recomendación a la Junta. Después de revisar datos, información e historias personales, particularmente relacionadas con: inscripción en previos años y proyectada; compromiso con las familias y el personal; el impacto del tamaño de la escuela en el programa educativo; dotación de personal; Implicaciones financieras; y más, el grupo llegó a un consenso para recomendar cerrar la Escuela Primaria Short después del año escolar 2019-20 en su forma actual y trabajar en estrecha colaboración con los estudiantes, las familias, los maestros y el personal para garantizar una transición fluida y exitosa.

Dado que la Junta ha aceptado la recomendación de cerrar la escuela Short después de este año, el Grupo de Trabajo pasará a la segunda fase de su cargo: proporcionar una recomendación a la Junta sobre posibles opciones para el uso futuro de las instalaciones de la escuela Short.

La Junta, el personal y el Grupo de trabajo entienden que esta es una decisión muy difícil que afectará a los estudiantes, las familias y el personal. Al mismo tiempo, todos querían ser muy conscientes de cómo el tamaño de una escuela puede afectar el aprendizaje de los estudiantes, la participación familiar, el éxito general de la comunidad escolar y más al lidiar con la recomendación de cerrar la escuela.